

～ 充実した時を南高で！～

総合学科となって10年目を迎えた南高。総合学科独自の学習や活動を通じて「考える力」「生きる力」を育てます。普通科時代の伝統に加え、新たな伝統もこの10年で芽生えてきました。南高の一年の様子（ごく一部）をここにご紹介します。

対面式・部活動紹介・宿泊研修

対面式・部活動紹介は、生徒達が工夫を凝らして活動を紹介します。新一年次生は、4月下旬に宿泊研修があり、本校の生活や進路・学習について学びます。



強歩遠足・球技体育大会

伝統の強歩遠足。身体を鍛えることや、粘り・気迫を養うこと、苦しい中でも思いやりを持つことなどをねらいとし、多くの先輩たちが「辛いけど、忘れられない思い出」の一つにあげる南高の伝統行事です。

球技大会・体育祭は、夏と冬の2回開催されています。生徒の要望を聞きながら、生徒会が企画し運営します。



実力養成講座・進学講習・各種勉強会

1・2年次生対象に学力の向上をめざし、実力養成講座を開設しています。また3年次には、受験科目に合わせて、進学講習会を開きセンター試験対策または私立大・国公立二次対策を行っています。

また、模擬試験に合わせて休日を利用し各種模試対策勉強会を適宜行っています。このように、進路実現のために授業以外のサポートも充実しています。この他にも進路指導、朝学習、昼休みの単語テストなどを実施して学力向上を図っています。



学校説明会・一日体験入学

本校では、中学校の先生を対象とした説明会と、一日体験入学を2回、更にもう一度11月に学校説明会を実施しています。南高校の様子や総合学科について、さらに入試状況等を中学校の先生や生徒さん、保護者の方々に知っていただく事を目的としています。



学校祭・見学旅行

どちらも高校生活最大の思い出となる行事です。本校の学校祭は、連合制で行われ1年次生から3年次生までが協力し総合優勝を競います。また伝統の万灯行列は、地域住民の夏の風物詩ともなっています。見学旅行は10月中旬に行われ、関西・東京方面で研修を深めます。



総合学科の特徴を生かして ～「産業社会と人間」・「総合的な学習の時間」～

総合学科の特徴の一つに「産業社会と人間」（1年）「総合的な学習の時間」（2年）が上げられます。1年次生は、将来にわたる「ライフプラン」の発表、2年次生は各自の研究テーマによる「課題研究」の発表です。これらの授業を通して、キャリア教育の充実とプレゼンテーション能力の向上を図っています。

